

Sparkasse Amberg-Sulzbach ehrt Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für 40 Jahre Unternehmenszugehörigkeit

Amberg, 08.11.2023

Amberg

Insgesamt 200 Jahre Sparkassenzugehörigkeit wurde kürzlich in der Sparkasse Amberg-Sulzbach gefeiert. Fünf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter konnten ihr 40. Dienstjubiläum begehen.

„Alle Jubilare haben ihr Handwerk von der Pike auf in der Sparkasse gelernt und tragen die Sparkassen-DNA in sich,“ so der Sparkassenchef Thomas Pickel. Als Zeichen der Wertschätzung überreichte er zusammen mit Vorstandsmitglied Sonja Kalb die Ehrenurkunden des Freistaats Bayern.

Sehr selten in der heutigen, schnelllebigen Zeit sei ein Leben lang bei demselben Unternehmen zu arbeiten. „Vielen Dank an unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die der Sparkasse so lange die Treue gehalten haben“ ergänzte Sonja Kalb.

Edith Achatzi als Vertreterin des Personalwesens und Personalratsvorsitzender Rainer Donhauser übermittelten die besten Glückwünsche zu diesem außergewöhnlichen Arbeitsjubiläum und dankten den Kolleginnen und Kollegen für ihren langjährigen Einsatz in der Sparkasse.



Bildunterschrift:

von links nach rechts

Über die Ehrung freuten sich Vorstandsmitglied Sonja Kalb , Edgar Rauch, Markus Ederer, Sieglinde Weigl, Maria Schmid, Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel, Reiner Donhauser und Edith Achatzi. Nicht auf dem Bild Irene Maas.

Pressekontakt und Bild

Kathrin Schmidt

Marienstraße 10

92224 Amberg

Telefon: 09621 300 1516

kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de